



Le chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem a pris part à la Liturgie à Beit Jala pour la fête de saint Nicolas



Service de communication du DREE, 20.12.2025. Le 19 décembre, mémoire de saint Nicolas, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem, a pris part à la Divine Liturgie célébrée à l'occasion de la fête patronale de l'église Saint-Nicolas à Beit Jala.

L'office était présidé par Sa Béatitude Théophile III, patriarche de la Sainte Cité de Jérusalem et de toute la Palestine. Concélébraient également avec Sa Béatitude l'archevêque Aristarque de Constantina, le métropolite Macaire, l'archiprêtre Paul, recteur de l'église, d'autres clercs du Patriarcat de Jérusalem, ainsi que le diacre Macaire Petoukhov, moine de la Mission, rapporte le site de la Mission spirituelle russe.

Des fidèles de communautés orthodoxes arabes et grecques de Terre sainte, ainsi que de nombreux pèlerins ont assisté à la Liturgie.

L'office a été célébré en grec, en arabe et en slavon d'Église. Les chants liturgiques étaient interprétés par le chœur local en grec et en arabe.

À l'issue de la Liturgie, Sa Béatitude le patriarche Théophile a prononcé une homélie, puis a conduit une procession vers la crypte de saint Nicolas.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93861/>